## Voltairenet.org

Réseau Voltaire

## Retour des habitants de Homs

RÉSEAU VOLTAIRE | HOMS (SYRIE) | 10 MAI 2014

ENGLISH ESPAÑOL



e très nombreux habitants de Homs sont revenus après la libération de leur ville. Ils ont malheureusement constaté, pour la plupart, que leurs maisons et magasins avaient été détruits.

Le gouverneur Talal Barazi a garanti que la ville était désormais sûre et les lois de la République restaurées. Il reste cependant des hommes armés dans le quartier de Waer dont l'évacuation n'est pas terminée.

Les équipes de déminage ont débuté leur travail.

Les premières équipes de reconstruction ont immédiatement démarré des travaux de réhabilitation des infrastructures.

Depuis plus de deux ans, Homs était partiellement occupée par quelques takfiristes syriens et de nombreux jihadistes étrangers encadrés par des officiers français, saoudiens et états-uniens.

Source : « Retour des habitants de Homs », *Réseau Voltaire*, 10 mai 2014, www.voltairenet.org/article183719.html

1 sur 1 11/05/2014 08:58